

Bertindak Selaku Pembina Apel Pagi Pegawai, Berikut Pesan Kalapas Tembilahan Kepada Jajaran

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 26, 2023 - 09:07



Kalapas Tembilahan, Hari Winarca, menyampaikan amanat Apel Pagi kepada seluruh Jajaran, Senin (26/06/2023)

Tembilahan - Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Tembilahan menggelar Apel Pagi Pegawai, Senin (26/06/2023). Bertempat di Halaman Lapas Tembilahan, Kepala Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, bertindak selaku Pembina Apel serta Kepala Urusan Kepegawaian dan Keuangan, Ricky Boy, diadapuk menjadi Pemimpin Apel pada kesempatan ini.

Dalarna amanatnya, Kalapas mengajak seluruh jajaran untuk mendukung dan berkontribusi nyata dalam upaya mewujudkan Lapas Tembilahan menjadi satuan kerja yang berpredikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK).

"Seluruh data dukung dalam pembangunan Zona Integritas menuju WBK untuk

selalu dipenuhi dan dimonitor, jangan sampai ada yang terlewatkan. Saya menegaskan disini kepada seluruh Petugas untuk mendukung dan memberikan kontribusi demi terwujudnya Lapas Tembilihan dengan predikat WBK," ujar Hari Winarca.

Tertib Acara Apel yang berisikan pembacaan Tri Dharma Petugas Pemasarakatan, Kode Etik Pegawai serta Amanat Pembina Apel diikuti oleh Pejabat Eselon IV (Empat) dan Eselon V (Lima) serta seluruh Jabatan Fungsional Umum (JFU) dan Jabatan Fungsional Tertentu (JFT). Seluruh Pegawai tampak dengan lantang mengikuti pembacaan Tri Dharma Petugas Pemasarakatan yang dibacakan oleh Petugas Apel.

Kalapas menambahkan agar seluruh Petugas untuk sigap dan humanis dalam memberikan layanan termasuk Layanan Kunjungan Tatap Muka Terbatas bagi Warga Binaan pada Idul Adha 1443 Hijriah/2023 Masehi.

"Seluruh Petugas untuk selalu memberikan layanan terbaik dengan sigap dan humanis, termasuk Layanan Kunjungan bagi WBP pada peringatan Hari Raya Idul Adha 1443 Hijriah yang akan kita laksanakan nantinya," pungkasnya.

Menutup amanatnya, Kalapas menghimbau seluruh jajaran untuk selalu menjaga kesehatan, mengingat cuaca pada saat ini tidak dapat diprediksi atau dikenal dengan istilah musim pancaroba.

"Jangan lupa untuk berolahraga rutin dan mengkonsumsi makanan sehat, saya menghimbau kepada seluruh saudara-saudara agar menjaga kesehatan untuk dapat selalu bertugas dengan maksimal," tutupnya.